

Leverkusen

Neue IT für die Führerscheinstelle

[29.01.2021] Auf ein neues IT-Verfahren wird derzeit die Führerscheinstelle in Leverkusen umgerüstet. Ab der zweiten Aprilhälfte können dort dann viele Abläufe digital abgewickelt werden, was sowohl bei den Mitarbeitern als auch bei den Bürgern für Entlastung sorgen wird.

In der zweiten Aprilhälfte 2021 soll die Führerscheinstelle in Leverkusen ein neues IT-Verfahren erhalten. Wie die nordrhein-westfälische Stadt mitteilt, bringt diese Lösung zahlreiche Vorteile sowohl für die Mitarbeiter der Führerscheinstelle als auch für die Bürger mit sich. Beispielsweise könnten dann Führerscheine zum Teil von der Bundesdruckerei direkt an den Bürger verschickt werden. Auch sollen mit dem neuen Verfahren automatische E-Mails an die Bürger versendet werden, wenn ihr Führerschein vor Ort abholbereit ist. Fahrschulen wiederum können Anträge ihrer Fahrschüler künftig online einreichen, statt sie vor Ort abgeben zu müssen. Und auch die laut der Stadt vielfach kritisierte Erfordernis, Bescheinigungen im Rahmen des begleiteten Fahrens ab 17 nach der Prüfung in der Führerscheinstelle abholen zu müssen, werde entfallen. Wie Leverkusen weiter mitteilt, stehen die technischen Voraussetzungen des neuen Verfahrens bereit. Nun müssten noch fachliche Tests und individuelle Anpassungen der Einstellungen erfolgen.

(ve)

Stichwörter: Fachverfahren, Kfz-Wesen, Leverkusen, Führerschein